

LA VRAIE MORT

"La plupart des gens meurent à 25 ans, mais on les enterre à 75 ans", disait Mark Twain.

Tu ne meurs pas le jour où ton cœur cesse de battre.

Tu meurs le jour où tu arrêtes
de rêver, où tu renonces
à toutes ces choses
qui te font vibrer.

Tu meurs le jour où ta raison fait taire ton cœur et que tu laisses tes passions derrière toi, le jour où la lumière de ton téléphone remplace celle du soleil et qu'il n'y a plus que des contenus addictifs qui te maintiennent éveillé.

Vivre, ce n'est pas seulement respirer.

C'est faire des choses
qui te rendent vivant,
qui donnent un sens à ton existence.

Bats-toi pour ces choses-là comme si ta vie en dépendait, parce que c'est le cas...."